

Crece la demanda y pagan hasta \$20 mil por donar óvulos: cuál es el perfil de mujeres solicitadas

El aviso en el diario es claro: “¿Pensaste en DONAR tus óvulos? Podés ayudar a dar felicidad a una pareja a través de la OVODONACIÓN. Se te reintegrarán tus gastos y tu lucro cesante”. Luego, un número de teléfono.

De este tema se conoce muy poco ya que es más común escuchar que una mujer recurre a la ovodonación para cumplir su sueño de tener hijos que enterarse de aquellas que facilitan sus óvulos para hacerlo posible. Pero la situación está cambiando y en los últimos años el tema comenzó a instalarse en la sociedad gracias a las redes y al “boca en boca”.

En 2018, la modelo Evangelina Anderson -que está casada con el ex futbolista Martín Demichelis y tiene tres hijos- sorprendió a sus seguidores de Instagram al confesar que había tomado una importante decisión “para hacer felices a otras mujeres”.

“Llegó el día, tomé una decisión que que venía pensando hace rato y tenía mucha ilusión y ganas. Sí, ganas de que con mi pequeño granito de arena pueda hacer feliz a otras mujeres que desean ser mamás. Ayudar a cumplirles ese sueño que tanto anhelan. Hoy voy a donar óvulos de forma voluntaria. Todos los exámenes que me hicieron están aprobados, ahora me hacen el examen psicológico (esperemos que lo pase también) Jaja y de ahí me dijeron que ya estaría ok para comenzar la donación de óvulos”, escribió el 10 de abril de ese año junto a una foto donde se mostraba a la espera de la intervención en el pasillo de una clínica española.

De acuerdo al último relevamiento de la Sociedad Argentina de Medicina Reproductiva (SAMer), en el país nacieron 4200 bebés durante 2018 por intermedio de ovodonaciones; lo que representó un 40% de los nacimientos totales de ese año.

“Actualmente estamos con mucha demanda de donación. De cada 100 consultas que llegan a las clínicas, solo 10 mujeres se someten a los estudios y apenas entre 2 o 3 son aptas para donar”, precisó a Infobae la doctora Stella Lancuba, presidenta de SAMeR y directora médica del Centro de Investigaciones en Medicina Reproductiva (CIMER).

“Frente a esta realidad, los bancos tienen que salir a captar donantes a través de distintas acciones de promoción e incentivos económicos porque muchas veces los recursos escasean y no alcanza con que se ofrezcan familiares o amigas de las pacientes que se van a someter al tratamiento”, explicó la doctora, en alusión a que no todas las voluntarias superan las exámenes genéticos y psicológicos que se les exigen.

La donación de óvulos se puso en práctica mundialmente en 1984 y en ese entonces se contemplaba una retribución en concepto de gastos y lucro cesante que rondaba los 400 dólares.